

AJEDREZ PRESENCIAL

Introducción

La competencia de Ajedrez es una competencia recreativa destinada que optimizar aptitudes cognitivas y creativas en el marco de las competencias académicas de la ONIET

Descripción

- **Generalidades**

La competencia consta de partidas de ajedrez que se asignan según ciertas condiciones

- **Modalidad**

Las actividades de la competencia se realizan de modo presencial en el campus de la Universidad Blas Pascal en los días o horarios estipulados por el cronograma de la competencia.

- **Participación**

La participación es individual. No se permiten más de 10 alumnos inscriptos por cada colegio participante.

Inscripción

Participación

Los participantes deben ser alumnos de una escuela que esté inscripta y aprobada por la comisión directiva de la organización.

Requisitos

Es necesario realizar una inscripción previa antes del inicio del evento. Dicha inscripción debe llevarse a cabo en línea, a través del sistema designado para tal fin, al cual se puede acceder desde la página web del evento. En caso de haber algún inconveniente, se puede enviar un correo electrónico a la dirección indicada en la página web. El equipo organizador se encargará de revisar cada caso y, si no es posible completar la inscripción de forma electrónica, se brindará asistencia para cargarla correctamente.

Desarrollo

La competencia es individual y consta de participar sobre mesas profesionales en el cual se asegura una participación de 5 partidos en los cuales sumará puntos que le permitirán disfrutar de la actividad.

Estos partidos no están obligados a un horario ni participante, ya que puede ser cualquier que esté disponible en ese momento para jugar considerando algunas condiciones:

- Que no haya jugado previamente con ese jugador.
- Que cuando se tenga dos partidos ganados sólo puede jugar con jugadores que tengan uno o más partidos ganados.
- Que después de tener tres partidos sólo puede jugar con contrincantes que tengan igual o mayor cantidad de partidos ganados.

El objetivo es tratar de que el ganador no llegue sino ha tenidos contrincantes que sean similares en la calidad y performance de juego.

Cada partido se registrá con reloj donde el tiempo máximo será de 15 minutos.

El desarrollo del juego seguirá las reglas oficiales de Ajedrez profesional.

Desempate

En caso de igualdad de puntos se procederá a encuentros del tipo eliminación simple hasta que quede un ganador.

Los encuentros estarán bajo la supervisión de los responsables y colaboradores de la competencia.

Responsables y colaboradores

Esta competencia será supervisada y evaluada por docentes pertenecientes a la Universidad Blas Pascal, podrán asistir como colaboradores alumnos de las carreras relacionadas de dicha universidad.

Premiación

La posición y el puntaje total obtenido en la competencia será difundido a través de la página web del evento y serán premiadas las siguientes posiciones:

- 1er puesto: Medalla de Oro
- 2do puesto: Medalla de Plata
- 3er puesto: Medalla de Bronce

La entrega de premios se realizará en el acto de cierre de las ONIET.